
鵜飼観覧船事務所

コロナも終わって楽しく鵜飼を見れるようになってきたか
らいろんな人に鵜飼を知ってもらいたいけど、地元でも鵜
飼を見ていない人もいるので、まずは地元の方に実際に見
てもらって鵜飼の良さを知ってもらいたいとおっしゃって
いました。

岐阜は鵜飼や岐阜城だけだとお
もわれがちですが、山や川の自然
がおおく、交通の便もよく環境
がそろっており住みやすいそうで
す。自分も都会だし自然もある岐
阜はいい町だなと思います。そし
てみなさんも岐阜のことを知っ
て、好きになってほしいとおっ
しゃっていました。岐阜は良さ
がたくさんあるのにあまり知ら
れていないと感じることがある
ので岐阜の良さを広めていきた
いと思いました。

岐阜の象徴とも言える鵜飼は自分たちが広めてい
かないといけないし、鵜飼という文化をつないで
行くためにも鵜飼観覧船事務所の人たちにサポー
トしてもらったりして鵜飼を残していきたいです。
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鵜飼は岐阜の象徴と言えるものだし、世
界にも発信していけるもので、あくまで
鵜飼はお客さんと鵜匠さんが主役だか
ら、自分が脇役となってその方々に「楽し
かったな」とおもえるようなサポートを
していきたいとおっしゃっていました。こ
の話を聞いて自分は岐阜といえば鵜飼と
いう感じがするけど鵜飼のことは意外に
知らなくて、まずは地域に広めることが大
切だと思いました。鵜飼の良さを知っても
らえるような工夫をできるように日々頑
張っているそうなので、自分もそういう取
り組みに積極的に参加していきたいです。


